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Na medida em que formos avançando na sessão solene, 
vamos nomeando as demais autoridades e personalidades que 
aqui compareceram.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores. Esta não é uma sessão comum, é uma sessão solene. 
Sendo assim, obedece à rígida forma sacramental nos termos 
do Regimento Interno desta Casa. Só pode ser solicitada por 
um deputado estadual em exercício no mandato e só pode ser 
convocada pelo presidente da Casa, não sem antes passar por 
vários órgãos internos e submeter-se à prévia aprovação do 
colégio que congrega todos os líderes dos partidos nesta Casa.

Não se pode convocar uma sessão solene para qualquer 
finalidade, apenas por motivo de relevante e notório interesse 
público e social. Esta sessão solene, autorizada por unanimi-
dade pelas lideranças desta Casa, se presta a outorgar o Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo a essa 
grande personalidade, Dr. Raul Cutait.

Convido todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda da 
Polícia Militar, sob a regência do sargento PM Eliseu. Lembran-
do sempre que não há necessidade de nos voltarmos à bandei-
ra, pois não há hierarquia entre os símbolos da Nação.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradece-

mos à Polícia Militar, em especial à Banda e ao regente Eliseu. 
Contem sempre com o apoio desta Assembleia Legislativa, no 
importante e diuturno trabalho que os senhores fazem, muitas 
vezes com o sacrifício da própria vida. Somos todos Polícia 
Militar. Muito obrigado.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será retransmitida 
pela TV Assembleia no próximo sábado, dia 12, às 23 horas. 
Quem tem a NET, coloca no canal 7, se o sinal não cair. Pela TV 
Vivo, é canal 9, e pela TV Digital, canal 61.2.

Está aqui também o Dr. Paulo Corsi, presidente do Colégio 
Brasileiro de Cirurgiões; e grande advogado, ex-presidente da 
Ordem dos Advogados do Brasil, professor e Dr. Luiz Flávio 
Borges D'urso.

Nesse momento, para falar em nome dos médicos do nosso 
País, o Sr. Antonio Jorge Salomão, secretário-geral da AMB - 
Associação Médica Brasileira.

O SR. ANTONIO JORGE SALOMÃO - Boa noite, gostaria 
de cumprimentar inicialmente a Sra. Ivone Cutait, sua esposa 
e seus filhos, por terem participado na formação do Dr. Raul 
Cutait em um momento tão importante de sua vida. A seguir, 
cumprimento o Dr. Fernando Capez, como presidente da Assem-
bleia Legislativa. Que ele seja meu portador de cumprimentos 
a todos.

Conheci o Dr. Raul Cutait em 1972, quando entrei na Facul-
dade de Medicina da USP, como professor assistente. O Dr. Raul 
Cutait estava em seu quinto ano. Nessa época, eu lecionava a 
disciplina de Obstetrícia. Talvez ele não se lembre desse fato, 
mas eu tive a honra de ser convidado pelo seu querido pai, 
professor Daher Cutait - eu, minha esposa e mais algumas pes-
soas -, para um jantar em sua casa, à moda árabe. Isso não me 
sai da cabeça. O Dr. Raul tem todo o mérito de ser uma pessoa 
muito querida.

O Dr. Raul tem uma história muito importante, com um 
passado e presente, em sua carreira profissional, indeléveis. For-
mou inúmeros residentes - ensinou, pegou na mão, fez com que 
pessoas importantes se tornassem pessoas importantes através 
de seus ensinamentos.

Hoje, represento 400 mil médicos do Brasil como secre-
tário-geral da Associação Médica Brasileira - AMB. Queria só 
contar duas pequenas passagens do Dr. Raul na AMB.

No ano de 2000, o professor Raul Cutait foi convidado 
para atuar no projeto das diretrizes da AMB. O convite foi 
prontamente aceito, assumindo a coordenação do projeto que 
começou com o lançamento de 40 diretrizes clínicas. Hoje, 
passados mais de 15 anos, temos elaborados mais de 700 
diretrizes e outras 350 em processo de atualização, para reedi-
ção. No ano de 2000, há 16 anos, o Dr. Raul já trabalhava com 
Medicina baseada em vivência. Isso quer dizer oferecer à nossa 
população e ao nosso povo o que há de melhor em termos de 
tratamento. O Dr. Raul foi pioneiro na Associação Médica Brasi-
leira no projeto das diretrizes, que hoje são aceitas como ponto 
de partida para os médicos em seus trabalhos.

Gostaria de contar outro episódio, a liminar da fosfoeta-
nolamina. No mês de maio, o Supremo Tribunal Federal votou e 
derrubou a validade da lei que autorizou pacientes com câncer 
a fazer uso da fosfoetanolamina sintética, a chamada “pílula 
do câncer”. Por seis votos a quatro os ministros acataram o 
pedido de liminar interposto pela Associação Médica Brasileira, 
por entender que a lei colocava em risco a segurança e a saúde 
dos pacientes, abrindo precedentes para que outras drogas 
fossem ofertadas à população sem que haja comprovação da 
segurança e eficácia.

O que isso tem a ver com o Dr. Raul Cutait? Mais uma vez 
ele deu sua valiosa contribuição à classe médica brasileira. Os 
ministros chegaram a citar o artigo do Dr. Raul Cutait, publicado 
na mesma semana na Folha, segundo a qual as doenças devem 
ser entendidas à luz da ciência. No artigo, Cutait destacou que 
“a esperança é fundamental e os médicos devem fazê-la cons-
tar de seus receituários, colocando-se como parceiros de seus 
pacientes em suas batalhas contra a doença, mas não devem 
oferecê-la sem o devido embasamento científico, sob o risco de 
promover o charlatanismo”.

Basta isso para cumprimentarmos o Dr. Raul por esse prê-
mio merecido. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Anun-
ciamos também a presença do médico cardiologista, Dr. Nabil 
Ghorayeb, é com enorme honra que o recebemos aqui.

Nesse momento, gostaria de passar a palavra ao nosso 
homenageado e fazer-lhe um pedido. A tribuna, pelo Regimen-
to, é privativa dos parlamentares. Mas, hoje, esta Assembleia 
está engalanada. Pedimos à V. Exa que faça uso da tribuna 
privativa, já que não é a Assembleia que está lhe homenage-
ando, mas o senhor que homenageia a Assembleia, aceitando 
esse colar.

Solicito ao Cerimonial que conduza nosso ilustre homena-
geado ao local de honra para que possa proferir seu discurso.

O SR. RAUL CUTAIT - Boa noite a todos; presidente desta 
Casa, Fernando Capez; Martinha Kehdi Schahin, presidente da 
Sociedade Beneficente de Senhoras do Hospital Sírio Libanês; 
nosso querido cônsul Frangieh; Salomão, representando nossa 
entidade máxima, a Associação Médica Brasileira; Paulo Cotti, 
que me representa aqui como meu chefe na cirurgia e presiden-
te do nosso Colégio Brasileiro de Cirurgiões.

Quero citar algumas pessoas emblemáticas. Em nome de 
todos os médicos, quero cumprimentar o Dr. Yazbeck, nosso 
médico mais antigo e que muito me ensinou na vida, embora 
ele talvez nem tenha percebido. Quero cumprimentar meu 
professor do primeiro ano ginasial, Fauzi Saad, que até hoje, 
todos os anos, se encontra com nossa turma de colégio e nos 
enche de alegria por sua vivacidade, participação e amizade - 
Fauzi no coração. Todos nós temos nossos amigos mais antigos, 
quero homenagear todos meus amigos, porque me foram muito 
importantes, através de dois nomes. Um, mais antigo, Zé Rober-
to Sérgio, com quem convivo desde os dez anos de idade, e o 
outro, com quem convivo desde os 20, o Serginho Mamberti. 
Quero agradecer a todos pela presença.

32) Câmara Municipal de Andradina que encaminha 
"Moção de apoio à categoria dos técnicos da Fazenda Estadual 
de São Paulo". (Of. nº 1064/2016)

33) Câmara Municipal de Birigüi que encaminha "Moção 
de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual". (Of. 
nº 571/2016)

34) Câmara Municipal de Braúna que encaminha "Moção 
de apoio aos Técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo".

35) Câmara Municipal de Brejo Alegre que encaminha 
"Moção de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Esta-
dual de São Paulo".

36) Câmara Municipal de Votorantim que encaminha 
"Moção de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Esta-
dual de São Paulo". (Of. 650/16)

37) Câmara Municipal de Sorocaba que encaminha 
"Moção de apoio aos servidores Técnicos da Secretaria da 
Fazenda do Esdado de São Paulo". (Of. 0754)

38) Associação dos Assistentes Agropecuários do Estado de 
São Paulo encaminha "Moção de apoio aos assistentes agrope-
cuários para revalorização salarial".

39) Câmara Municipal de Floreal encaminha Requerimento 
ao Presidente da Assembleia solicitando apoio ao movimento 
dos técnicos da Fazenda Estadual de SãoPaulo. (Of. nº 162/16)

40) Câmara Municipal de Floreal encaminha Requerimento 
aos senhores líderes de partido solicitando apoio ao movimento 
dos técnicos da Fazenda Estadual de São Paulo. (Of. 169/16)

41) Câmara Municipal de Buritama encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual". (Of. 
nº 196/16)

42) Câmara Municipal de Bilac encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual de São 
Paulo". (Of. nº 67/2016)

43) Câmara Municipal de Amparo encaminha "Moção de 
apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadual de São 
Paulo". (Of. nº 342/2016)

44) Câmara Municipal de Coroados encaminha "Requeri-
mento de apoio ao movimento dos técnicos da Fazenda Estadu-
al". (Of. nº 103/2016)

45) Câmara Municipal de Mauá encaminha Moção de 
Apelo para retirada da PEC 241/2016. (Of. nº 662/2016)

 Debates
10 DE NOVEMBRO DE 2016
76ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
AO DOUTOR RAUL CUTAIT, COM A 
OUTORGA DO COLAR DE HONRA
AO MÉRITO LEGISLATIVO
DO ESTADO DE SÃO PAULO

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Nomeia 
as demais autoridades presentes. Informa que convocara 
a presente sessão solene com a finalidade de "Outorgar 
o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São 
Paulo ao Doutor Raul Cutait". Convida o público a ouvir, de 
pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - ANTONIO JORGE SALOMÃO
Secretário-geral da AMB - Associação Médica Brasileira, 
comenta que o início de sua amizade com Raul Cutait 
fora durante a época da faculdade. Destaca que, a seu 
ver, o homenageado tem participação importante na 
formação de residentes. Elogia a atuação do médico na 
coordenação do projeto de diretrizes da AMB - Associação 
Médica Brasileira. Parabeniza Raul Cutait por se posicionar 
contrariamente à liberação da substância fosfoetanolamina 
para pacientes com câncer.
3 - RAUL CUTAIT
Médico, agradece a presença de todos. Ressalta a 
importância de seus professores em sua formação 
profissional. Faz reflexão sobre o sentido da vida e a 
importância do amor. Tece considerações sobre o que 
seria a definição de sucesso para ele. Acrescenta que 
aprendera o valor da espiritualidade durante a infância. 
Manifesta-se grato e orgulhoso pelo fato de a medicina 
lhe proporcionar a oportunidade de fazer o bem a seus 
semelhantes. Considera que o aumento indiscriminado 
de escolas médicas prejudica as condições básicas para a 
formação de profissionais. Avalia que baixos salários para 
a classe médica não condizem com a responsabilidade da 
profissão. Afirma que a maior frustração dos médicos é a 
incapacidade de exercer a medicina em sua plenitude por 
falta de infraestrutura.
4 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Presta homenagem ao Dr. Raul Cutait, com entrega do 
Colar de Honra ao Mérito do Legislativo do Estado de 
São Paulo. Tece considerações acerca dos requisitos 
para a outorga da comenda entregue ao homenageado. 
Enaltece o trabalho desenvolvido pelo Dr. Raul Cutait. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sessão solene com a finalidade de outorgar o Colar de Honra 
ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Dr. Raul Cutait.

Chamamos para compor a Mesa principal dos trabalhos - 
deixando nosso homenageado para o fim, criando um suspense. 
Em primeiro lugar, representando os 94 deputados estaduais 
desta Casa, o deputado decano da Assembleia Legislativa, 11 
mandatos como deputado estadual, Salim Curiati; o cônsul-
-geral do Líbano em São Paulo, Kabalan Frangieh.

Agora, nosso grande homenageado. Homenageamos sua 
história de vida, seu trabalho e sua dedicação à Medicina, sal-
vando vidas. Deus dá a vida, compete ao médico mantê-la pelo 
maior tempo possível. Uma salva de palmas ao Dr. Raul Cutait.

Peço escusas aos demais e chamo também o presidente da 
Associação Médica Brasileira, Dr. Antônio Salomão, uma caloro-
sa salva de palmas. (Palmas.)

Queremos anunciar a honrosa presença da família do 
nosso homenageado, Dr. Raul Cutait. Dona Ivone Cutait; sua 
esposa, Márcia Cutait; seu filho, Fernando Cutait. Que bonita 
a presença da família. Os primos irmãos Fernando Dhelomme 
Filho, Vânia Cotti, Paulo Cotti e Lilian de Arruda Sampaio.

Os doutores Jamil Chade e André Luis Ottoboni, do Hos-
pital Sírio-Libanês; Tales de Sá Cavalcante, membro do Con-
selho de Responsabilidade Social da Fiesp; major médico José 
Augusto Tavares Monteiro, representando a Diretoria de Saúde 
e o Centro Médico da Polícia Militar do Estado de São Paulo; 
estimadíssimo Sérgio de Azevedo Redó, presidente da Associa-
ção Paulista de Imprensa; Marta Kehdi Schahin, presidente da 
Sociedade Beneficente de Senhoras do Hospital Sírio Libanês; e 
Vera Kehdi, vice-presidente; o amigo e empresário Fábio Raiola; 
e Silvio Aparecido de Carvalho, vice-presidente do Banco Safra.

12 - Projeto de lei 696/2016 - Deputado Gil Lancaster - Dis-
põe sobre a proteção às gestantes participantes de concursos 
públicos realizados pelos poderes públicos do Estado. - Deputa-
do Cezinha de Madureira - favorável, na forma do substitutivo 
proposto pela CCJR

13 - Projeto de lei 708/2016 - Deputado Gil Lancaster - 
Institui a Semana de Orientação sobre as Carreiras Públicas em 
diferentes áreas de atuação. - Deputado Cezinha de Madureira 
- favorável, na forma do substitutivo apresentado pela CCJR

14 - Processo 8388/2015 - Comissão de Administração 
Pública e Relações do Trabalho - Of.CAPRT nº: 06/2015 - o Sin-
dicato dos Servidores no DER-SP, solicita intervenção por parte 
da Comissão de Administração Pública e Relações do Trabalho, 
junto ao DER-SP em razão do não cumprimento de obrigações 
legais. - Deputada Ana do Carmo - Propondo audiência pública 
com o Superindendente do DER/SP, senhor Armando Costa 
Ferreira, junto com os diretores do Sindicato proponente, e tam-
bém de diretores estaduais das centrais sindicais, com direito a 
voz, transmissão pela TV Alesp e publicação no Diário Oficial do 
Estado. - C.d.M., M.Z.

15 - Processo 1895/2016 - Sindicato dos Técnicos da Fazen-
da do Estado de São Paulo - Solicita alteração da Lei Comple-
mentar nº 1.122, de 2010, que estabelece reenquadramento da 
carreira, nível de escolaridade e define atribuições. - Deputado 
Roberto Morais - propondo encaminhamento de ofício ao Sin-
dicato com objetivo de que sejam fornecidos maiores detalhes 
acerca das desvalorizações sofridas pela carreira, bem como 
sobre os motivos de direito que as ocasionaram.

16 - Processo 2510/2016 - Valmir Vaz Santos - Solicita 
auxílio desta Casa de Leis quanto ao "Risco iminente de vida e 
saúde dos trabalhadores da Fundação Casa". - Deputado Ricar-
do Madalena - propondo Indicação

17 - Processo 3584/2016 - Sindicato dos Escrivães de Polí-
cia do Estado de São Paulo - Denuncia o Secretário de Fazenda 
do Governo do Estado de São Paulo por violação aos princípios 
da liberdade sindical. - Deputado Carlos Cezar - propondo 
arquivamento do Processo

pauta para deliberação conclusiva
18 - Projeto de lei 22/2016 - Deputado Gil Lancaster - 

(CONCLUSIVA) Institui o "Dia do Coach". - Deputado Carlos 
Cezar - favorável ao Projeto, com a emenda apresentada pela 
CCJR.

19 - Projeto de lei 377/2016 - Deputado Carlos Giannazi - 
(CONCLUSIVA) Cria o Dia Estadual dos Servidores do Ministério 
Público do Estado. - Deputado Ricardo Madalena - favorável à 
aprovação do Projeto, na forma do substitutivo proposto pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

20 - Projeto de lei 382/2016 - Deputado Itamar Borges 
- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia do Profissional da Contabilida-
de". - Deputado Cezinha de Madureira - favorável

21 - Moção 54/2015 - Deputado Luiz Carlos Gondim, 
Deputada Leci Brandão e Deputado Luiz Fernando - (CONCLU-
SIVA) Apela para a Sra. Presidenta da República a fim de que 
determine a adoção das medidas necessárias visando a prorro-
gação por um prazo mais dilatado do início da vigência da Lei 
13.019/2014, que cria o denominado "Marco Regulatório das 
Organizações da Sociedade Civil". - Deputado Gilmaci Santos 
- favorável - A.d.C.

22 - Moção 124/2015 - Deputado Campos Machado - 
(CONCLUSIVA) Protesta contra a instauração de inquérito civil, 
por parte do Ministério Público Federal, contra os ex-presiden-
tes Fernando Collor de Melo, Fernando Henrique Cardoso, Ita-
mar Franco e Luiz Inácio Lula da Silva, para investigar "possível 
apropriação indevida de bens públicos", dando-se ciência às 
referidas autoridades ou seus representantes da presente mani-
festação desta Casa de Leis. - Deputada Ana do Carmo - favorá-
vel à Moção, na forma do substitutivo apresentado

23 - Moção 38/2016 - Deputado José Zico Prado e outros. 
- (CONCLUSIVA) Apela para o Sr. Governador do Estado e à 
Presidência da Fundação CASA para que promova a negociação 
da pauta dos funcionários com a entidade representativa dos 
trabalhadores, o SINTRAEMFA (Sindicato dos Trabalhadores em 
Entidades de Assistência ao Adolescente e a Família do Estado. - 
Deputado Carlos Cezar - contrário

24 - Moção 41/2016 - Deputado Itamar Borges - (CON-
CLUSIVA) Apela para o Sr. Presidente do Senado Federal a fim 
de que empreenda esforços e destine os recursos adequados 
à Comissão de Juristas da Desburocratização - CJD, no sentido 
de que esta continue a exercer plenamente suas atribuições, 
especialmente para oferecer um leque de soluções legislativas 
com a finalidade de reduzir o excesso burocrático, obstáculo 
para o aumento da renda per "capita", do crescimento econô-
mico e da competitividade. - Deputado Cezinha de Madureira 
- favorável

25 - Moção 54/2016 - Deputado Edmir Chedid - (CONCLU-
SIVA) Apela para os Srs. Presidentes da República, do Senado 
Federal e da Câmara dos Deputados, bem como para os líderes 
partidários, a fim de que tomem as providências cabíveis e 
urgentes necessárias à regulamentação da profissão de ufólogo. 
- Deputado Cezinha de Madureira - favorável

Para deliberação
26) Requerimento de autoria da Senhora Deputada Ana 

do Carmo e do Senhor Deputado Marcos Martins que solicita 
que esta Comissão convide o Senhor Secretário de Estado de 
Planejamento e Gestão Marcos Antônio Monteiro e o Diretor 
Presidente da Companhia Paulista de Obras e Serviços Dr. 
Miguel Calderaro Giacomini para prestarem esclarecimentos de 
demissões de funcionários do quadro da Companhia Paulista de 
Obras e Serviços - CPOS. (Vista: Deputados Márcio Camargo e 
Marcos Zerbini).

27) Requerimento de autoria do Senhor Deputado Carlos 
Giannazi que requer que seja convocado o Senhor Secretário 
de Estado da Fazenda, Renato Villela, para que, perante esta 
Comissão, esclareça os andamentos das ações judicias e demais 
medidas administrativas promovidas pelo Estado em face dos 
servidores apontados como integrantes da "máfia do ICMS". 
(Vista: Deputada Ana do Carmo e Deputados Luiz Fernando 
Machado e Marcos Zerbini).

Para ciência
28) Câmara Municipal da Estância Balneária de Praia 

Grande encaminha Moção de Repúdio ao PLC 257/2016, do 
Governo Federal, que "prevê congelamento salarial, demissão 
de servidores concursados, corte de 30% nos benefícios dos 
servidores, suspensão de concursos públicos, tercerizações e 
privatização de estatais".

29) Câmara Municipal de Presidente Venceslau encaminha 
Moção de Apoio para "revogação da Lei 15.855/15, que alterou 
o percentual dos emolumentos devidos àCarteira de Previ-
dência das Serventias não Oficializadas da Justiça do Estado, 
imposta pelo artigo 3º da citada Lei, de 02 de julho de 2015".

30) Requerimento de Informação nº 139, de 2016, sobre 
o Processo RGL 779, de 2016, que requer ao Sr. Secretário de 
Estado de Planejamento e Gestão informações sobre o quadro 
de profissionais do Hospital do Servidor Público Estadual.

31) Parecer 778/2016 sobre Processo RGL 988/16 que 
indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos a adoção de 
providências visando à concessão do Prêmio de

Desempenho Individual aos servidores aposentados.

Item 92 - Sra. Dione Maria Whitehurst di Pietro, Coordena-
dora da CISE - Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Esco-
lares da Secretaria de Estado da Educação, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

Item 93 - Sr. Yuri Keller Martins, membro da Comissão de 
Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 94 - Sr. Eduardo Araújo de Lima, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 95 - Sra. Dione Moraes Pavan, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 96 - Sr. José Merivaldo dos Santos, vulgo Meriva, 
"para prestar esclarecimentos sobre os processos administra-
tivos e sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na 
Operação Alba Branca".

Item 97 - Sr. Luiz Carlos Gutierrez, vulgo Licá, "para pres-
tar esclarecimentos sobre os processos administrativos e sua 
atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba 
Branca".

Item 98 - Sr. Luiz Roberto dos Santos, vulgo Moita, "para 
prestar esclarecimentos sobre os processos administrativos e 
sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação 
Alba Branca".

Item 99 - Sr. Jeter Rodrigues Pereira, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

Concedida vista dos 13 requerimentos ao Deputado Mauro 
Bragato em 11/05/16, ao Deputado Orlando Bolçone em 
22/06/16, ao Deputado João Caramez em 17/08/16 e aos Depu-
tados João Paulo Rillo e Cezinha de Madureira em 23/11/16.

PARA CIÊNCIA
- Of. 1187/16, da Câmara de Sertãozinho, encaminhando 

o Requerimento 1090/16, para emenda ao Orçamento 2017 
no valor de R$150.000,00 para aquisição de equipamentos e 
suprimentos para a Guarda Civil Municipal.

- Of. 419/16, do Dep. Carlos Neder, solicitando, em nome 
do Fórum Estadual de Educação do Estado de SP, emenda ao 
Orçamento 2017 no valor de R$1.000.000,00 (um milhão), 
para realização da Conferência Nacional de Educação - CONAE 
2018, de modo a viabilizar a participação de delegados de SP, 
além de prover recursos para a realização das etapas estadual, 
intermunicipais e regionais, a serem promovidas pelo Fórum, 
em conjunto com a Secretaria de Estado da Educação.

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
E RELAÇÕES DO TRABALHO
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 30/11/2016, quarta-
-feira às 15:30 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de deliberar sobre a pauta e tratar de assuntos de interesse da 
Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Marcos Zerbini PSDB Celino Cardoso
Ramalho da Construção PSDB Luiz Fernando Machado
Ana do Carmo PT Luiz Turco
Teonilio Barba PT Marcos Martins
Cezinha de Madureira DEM Estevam Galvão
Carlos Cezar PSB Ed Thomas
Gilmaci Santos PRB Wellington Moura
Roberto Morais PPS Davi Zaia
Ricardo Madalena PR Marcos Damasio
Márcio Camargo PSC Celso Nascimento
Luiz Carlos Gondim SD

Sala das Comissões, em 29/11/2016.
Deputado Teonilio Barba - Presidente
4ª Reunião Ordinária 30 de Novembro de 2016 às 15:30 

horas no Plenário Tiradentes.

pauta
1 - Projeto de lei 949/2013 Juntado o Projeto de lei 

372/2014 - Deputado José Bittencourt - Proíbe a inauguração 
de obras públicas incompletas ou que não atendam ao fim a 
que se destinam. - Deputado Carlos Cezar - favorável ao Projeto 
de Lei nº 372, de 2014, e contrariamente ao Projeto de Lei nº 
949, de 2013.

2 - Projeto de lei 112/2014 - Deputado Alexandre da Far-
mácia - Torna obrigatória a afixação de comprovante de capa-
citação profissional de tosador e banhista nos estabelecimentos 
de higiene e estética de animais domésticos. - Deputado Márcio 
Camargo - favorável - G.S.

3 - Projeto de lei 821/2014 - Deputado José Bittencourt 
- Torna obrigatória a divulgação da lista dos inscritos nos pro-
gramas habitacionais do Estado. - Deputado Gilmaci Santos 
- favorável ao Projeto, com a emenda apresentada pela CCJR. 
- A.d.C., C.d.M., C.C.

4 - Projeto de lei 1357/2014 - Deputado Carlos Giannazi - 
Institui a Semana Estadual de Conscientização dos Direitos dos 
Precatoristas. - Deputado Márcio Camargo - favorável

5 - Projeto de lei 11/2016 - Deputado Coronel Telhada 
- Dispõe sobre a criação do "CLUBE DE DESCONTO DO SERVI-
DOR", em parcerias com empresas privadas de diversos seg-
mentos com a finalidade de oferecer descontos aos Servidores 
Públicos do Estado. - Deputado Carlos Cezar - favorável

6 - Projeto de lei 74/2016 - Deputado Ed Thomas - Altera a 
Lei nº 13.457, de 2009, que dispõe sobre o processo administra-
tivo tributário decorrente de lançamento de ofício. - Deputado 
Gilmaci Santos - favorável

7 - Projeto de lei 169/2016 - Deputado Edmir Chedid - 
Dispõe sobre a utilização de créditos em precatórios para a 
aquisição de propriedades imóveis do Estado de São Paulo. - 
Deputado Cezinha de Madureira - favorável

8 - Projeto de lei 312/2016 - Deputado Edmir Chedid - 
Autoriza a celebração de acordo entre o Estado e credor de 
precatório, nos termos do artigo 97, §8º, III, do Ato das Disposi-
ções Transitórias da Constituição Federal, visando o pagamento 
destinado exclusivamente à aquisição de propriedade imóvel 
nova. - Deputado Cezinha de Madureira - favorável ao projeto e 
à emenda apresentada

9 - Projeto de lei 338/2016 - Deputado José Zico Prado e 
outros. - Dispõe sobre a distribuição dos cargos das carreiras 
policiais civis pertencentes à lotação da Delegacia Geral de 
Polícia. - Deputada Ana do Carmo - favorável

10 - Projeto de lei 431/2016 - Deputada Célia Leão - Dispõe 
sobre critérios de sustentabilidade ambiental quando da contra-
tação com a administração pública, de acordo com o princípio 
de desenvolvimento econômico, social e ecologicamente sus-
tentável. - Deputado Marcos Zerbini - favorável

11 - Projeto de lei 579/2016 - Deputada Célia Leão - 
Assegura jornada especial de trabalho ao Funcionário Público 
Estadual responsável por pessoa com deficiência, e dá outras 
providências. - Deputado Marcos Zerbini - favorável


